

Protokoll der Kinderkonferenzen

am 24. Oktober 2022



GRUNDSCHULE
MENDELSTRASSE

Klasse Kinder machen Schule

Um 8:10 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 1c, 1d, 2c, 2d, 3c, 3d und 4d. Zu Gast war Frau Rohde von der GBS.

Leitung: Lukas (3d)

Protokoll: Klara (3d)

Um 9:20 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 1a, 1b, 2b, 2e, 3a, 3b, 4a und 4b.

Leitung: Evelin (4a)

Protokoll: Max (4a)

1. Umfrage: Wie kommen wir zur Schule?

Wir stellen fest, dass nicht alle Klassen die Umfrage durchgeführt haben. Wir tragen dann aber die Ergebnisse trotzdem zusammen. Dazu werden alle Zahlen aus den Klassentabelle in einer neuen Tabelle am C-Touch zusammengezählt.

Uns fällt auf:

- Die meisten Kinder kommen zu Fuß in die Schule.
- Wenige Kinder kommen immer mit dem Fahrrad.
- Manchmal werden Kinder mit dem Auto zur Schule gefahren, dass wurde aber nicht abgefragt.

2. Wie hat uns das Schulfest gefallen?

Es war ein richtig gutes Fest und es gab gute Angebote. Das Torwandschießen und das Dosenwerfen waren cool. Eierlaufen und Erbsenschlagen waren witzig. Schminken und das Haareflechten waren trotz langer Schlangen schön. Bei den Loo mbändern musste man nicht so lange warten. Die Station auf dem Schulhof von Mobilo mit den Gokarts hat Spaß gemacht. Die vierten Klassen wünschen sich ein weiteres Fest noch in diesem Schuljahr, damit sie dabei sein können. Ideen für neue Stationen könnten eine Station mit Hula-Hopp Reifen sein, eine Disco und Enten angeln. In der Gymnastikhalle könnte ein Parkour aufgebaut werden. Es könnte Popcorn geben.

3. Themen aus den Klassen

Die Klasse 3c erinnert daran, dass es am Montag und am Freitag keine Hausaufgaben geben soll.

Die Kinderstreitschlichter starten ihren Dienst. Ihr erkennt sie an ihren grünen Westen.

Das nächste Mal treffen wir uns am 21. November 2022. Habt Ihr in den Klassen Themen für unsere Kinderkonferenz?